



# わかば

北玉小学校 2年  
学年だより 12月号

## 今年もあとわずか!!

早いもので、今年もあと1か月となりました。12月23日(金)が二学期前半の終了日なので、子ども達が学校に登校するのは、あと17日という事になります。

学校でも、年末の大掃除とともに学習の確かめをして、冬休みを迎える準備をしています。子ども達が元気に登校できるよう、ご協力くださりありがとうございました。

算数では、かけ算の学習をする度に、なぜかけ算で求めるのかを考えています。「足し算でも求められるけど…」「〇はこ分までは、習った段を使ってもできる」など、まずは答えを導き出すために、既習内容を使って考える学習をしています。それから、かけ算九九を覚える意義を確認しています。日常生活の中でも「〇〇ずつ、△こ分」に並んでいる事物を見つけては、かけ算を使っています。家庭でも、数える際には「どんな数え方ができるかな」など話題にして、たし算やかけ算の便利な使い方について考えるきっかけにできるといいですね。習った段の暗唱の練習も、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

### 行事

- 1日(木) 社会見学(ビオスの丘)  
世界エイズデー・レッドリボン運動
- 2日(金) 避難訓練(地震)
- 6日(火) 教育相談週間~7日
- 14日(水) 学習発表会児童鑑賞
- 18日(日) 学習発表会
- 19日(月) 代休
- 23日(金) 2学期前半終了
- 24日~1月5日(木) 冬休み
- ☆1月6日(金) 2学期後半開始

### 学習の予定

- 国語 作り方をせつめいしよう  
わたしはおねえさん
- 算数 かけ算(2)(3)
- 生活 作ってあそぼう  
花や野菜を育てよう
- 音楽 ようすをおもいうかべの
- 図工 紙はんが
- 体育 ボールあそび 長なわ 短なわ  
※短なわを持ってきましょう。



### 感染症対策について

日中も寒さが増してきました。風邪やインフルエンザはもちろん、まだまだコロナも心配な季節です。体温調節できるよう、Tシャツの上から着脱できる長袖を持たせてください。また、マスクや体温チェックの確認のご協力をよろしくお願いいたします。



### 持ち物には名前を書きましょう

学校の落とし物コーナーには、記名がない物が多く届けられます。子どもは、名前がないと自分の物だという感覚が持てないこともあります。ぜひ、子どもと一緒に今年度の学年・学級・名前になっているか確認しながら、持ち物に記名をすることをお勧めします。お下りの物も書き直しましょう。

